

2024-05-16

## Arranca distribución de papelería electoral para la votación en CDMX

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://mvsnoticias.com/nacional/elecciones/2024/5/16/arranca-distribucion-de-papeleria-electoral-para-la-votacion-en-cdmx-639622.html>

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) y Talleres Gráficos de México (TGM) dieron inicio al proceso de distribución de los documentos del proceso electoral en la capital del país.

En las instalaciones de Talleres Gráficos, consejeros electorales y personal de la instancia adscrita a la Secretaría de Gobernación (SEGOB) revisaron folios de los paquetes electorales que se entregarán formalmente al Instituto y se distribuirán para ser utilizados este domingo 2 de junio.

Este jueves 16 de mayo, se hizo una primera entrega de más de 11 millones 15 mil 960 boletas electorales para las elecciones de jefatura de gobierno, diputaciones locales y alcaldías.

De esas papeletas 3 millones 671 mil 920 son para elegir Jefatura de Gobierno; una cantidad similar será para elegir diputaciones locales; y 3 millones 671 mil 920 para elegir alcaldes.

Aunado a ello, se entregarán a la autoridad electoral 35 partidas de otros documentos con emblemas, incluyendo actas de la jornada, actas de escrutinio y cómputo, de casilla, hojas de incidentes, constancia de clausura de casilla, carteles de resultados electorales y otros.

También habrá 26 partidas de documentos sin emblemas, como bolsas para las boletas de las tres distintas votaciones, bolsas para votos válidos y bolsa para votos nulos.

Los paquetes serán distribuidos en 17 distritos electorales, de las alcaldías Gustavo A. Madero, Coyoacán, Azcapotzalco, Iztacalco, Cuauhtémoc, Iztapalapa, Venustiano Carranza, Xochimilco, Tlalpan y Benito Juárez.

### Segunda entrega de papelería electoral

Aguilera Cháirez agregó que este viernes 17 de mayo se entregará la segunda parte de papelería, con 11 millones 537 mil 793 boletas.

Más de 3 millones 845 mil 931 boletas son para elegir Jefatura de Gobierno; otros 3 millones 845 mil para diputados locales y una cantidad similar para elegir alcaldes o alcaldesas.

Las papeletas irán acompañadas por la papelería con y sin emblema, correspondientes a 16 distritos electorales restantes de las alcaldías Gustavo A. Madero, Álvaro Obregón, Milpa Alta, Cuajimalpa, Iztapalapa, Magdalena Contreras.

También, de Benito Juárez, Miguel Hidalgo, Tláhuac y Xochimilco.

El total de boletas para votar será de 24 millones 886 mil 209 boletas, añadió la titular de Talleres.

### Revisión de la papelería electoral

En las instalaciones de Talleres Gráficos, el personal de ambas instituciones participó en la revisión de los

elementos de seguridad y folios de la papelería, con el fin de verificar la autenticidad y calidad de la impresión.

Hicieron entrega-recepción de las cajas e inició la carga de los camiones, bajo la supervisión de elementos de la Guardia Nacional (GN), la Secretaría de la Defensa y Protección Federal.

Puntualizó que el recorrido de los automotores por la ciudad para llegar a destino, será vigilado sólo por integrantes de la Secretaría de Seguridad capitalina.

En su turno, el consejero electoral Ernesto Ramos recordó que el pasado 3 de mayo comenzó la impresión de la papelería a utilizar en las casi 13 mil 500 casillas a instalar.

Refrendó que los papeles a entregar en los 33 consejos distritales del IECM, serán resguardados por la policía capitalina.

#### Plazos para entregar papelería electoral

Ramos Mega precisó que de acuerdo a la norma electoral local, las boletas deben estar en los consejos distritales a más tardar el 18 de mayo.

Desde la recepción y hasta el 26 de mayo, se llevará a cabo el conteo, sellado, agrupamiento e integración de la documentación en los paquetes que habrán de ser entregadas en las mesas directivas de casilla.

Más de 3 mil 300 capacitadores asistentes electorales y 585 supervisores, así como personal auxiliar participarán en ese proceso.

El 24 de mayo, los 33 consejos distritales llevarán a cabo sesiones previa a la entrega de documentos a las mesas directivas de casilla, para realizar una segunda revisión de los elementos de seguridad de la papelería.

Ese mismo procedimiento se repetirá el día de la votación, con el fin de garantizar que los documentos son auténticos.

Entre el 27 y el 31 de mayo la documentación se entregará a los funcionarios de casilla.

Se distribuirán 8 millones 295 mil 403 boletas por cada elección, de modo que en suma, se utilizarán 24 millones 886 mil 209 boletas.

En tanto, la consejera presidenta del IECM, Patricia Avendaño indicó que la papelería electoral a distribuir permitirán votar a casi 8 millones de personas, para elegir a quienes ocuparán 287 cargos.

Agregó que 17 consejos distritales están listos para recibir miles de papeles electorales este jueves 16 de mayo; y otros 16 consejos distritales, el resto de la documentación, mañana viernes 17 de mayo.